



柏市の渡会いちご園でイチゴ狩りを楽しむ同市立手賀東小の児童たち

柏市立手賀東小学校
(佐和伸明校長)は12日、
全校児童70人が参加し、
地元の農園でイチゴ狩り
を行った。全児童が参加
してのイチゴ狩りはコロ
ナ禍前以来3年ぶりとな
り、農園は子どもたちの
明るい歓声でにぎわって
いた。

イチゴ狩りが行われた
のは、同市布瀬の渡会い

柏・手賀東小児童

イチゴとれたよ!

ちご園(渡会稟代表)。「この日のイチゴ狩りで、T教育の一環として児童同小ではイチゴのほかには、児童たちが同農園のたちは市から貸与されたも、落花生など地元の農業生産者と連携した体験授業を30年ほど前から行なう」といふ。ビニールハウスで8列に分けて栽培されたイチゴを撮影する持参、イチゴを撮影するなどしていた。3年生の湯浅愛菜さん(8)は「イ

3年ぶり、農園に歓声

ついていたが、コロナ感染拡大以降は中止や規模縮小などを余儀なくされてきた。児童たちは、「採れたり」と真剣な表情。6年生の石井楓太さん(11)は張り、「おいしい」「おなかいっぱいになった」などと喜んでいた。同小で力を入れるIC

とめた資料を作るつもり」のイチゴをそのまま頬張り、「お店で買ったイチゴで味」と満面の笑みを見せていた。



発行所 郵便番号 260-0013
千葉市中央区中央4丁目14番10
◎千葉日報社
電話 043(222)9211

©2022

5月13日(金)